

Kostenfreies Kulturangebot wird immer beliebter

Rund 20 500 Freikarten an Menschen mit geringem Einkommen ausgegeben – Interesse an Planetarium besonders groß

Einen Zuwachs um 24 Prozent bei den Nutzern verzeichnet das kostenfreie Kulturangebot des Vereins Kultur für alle Stuttgart. Von den mehr als 100 Kulturpartnern wurden im Jahr 2023 mindestens 20 450 Freikarten an Menschen mit geringem Einkommen ausgegeben. Dazu kamen Freikarten-Aktionen, die mehr als 910 Besucherinnen und Besuchern kostenlose Tickets bescherten. Das sind rund 4000 Nutzungen mehr als im Jahr 2022 und der Spitzenwert, seit der Verein 2010 gegründet wurde.

Laut Sozialamt der Stadt Stuttgart hatten im Jahr 2023 insgesamt 73 200 Stuttgarterinnen und Stuttgarter eine Bonuscard+Kultur. Diese kann bei Bezug von sozialen Leistungen bei der Stadt Stuttgart beantragt werden. Im Vergleich zu 2022 gab es im Jahr 2023 jedoch 4433 weniger Sozialpass-

Inhaber. „Obwohl es weniger Inhaberinnen und Inhaber einer Bonuscard+Kultur gab, wurde das kostenfreie Kulturangebot vermehrt genutzt“, sagt die Geschäftsführerin des Vereins, Eva Ringer. Erklären

ließe sich das mit der wachsenden Bekanntheit des Angebots und damit, dass viele mittlerweile regelmäßig die Bonuscard+Kultur für den Besuch von kulturellen Veranstaltungen einsetzen würden.

Besonders groß war das Interesse 2023 am Planetarium Stuttgart. Dort konnten geschätzt über 5500 Besucher kostenfrei mit der Bonuscard+Kultur die Sterne erkunden. Ebenfalls einen erheblichen Anstieg ha-

ben das Porsche- sowie das Mercedes-Benz Museum erfahren. Unter den zehn meistbesuchten Kulturpartnern befinden sich auch das Landesmuseum, das Linden-Museum, die Konzerte der Stiftsmusik sowie der Kulturgemeinschaft, die Schauspielbühnen, das Kunstmuseum sowie das Renitentztheater.

Auch in diesem Jahr bieten mehr als 100 Kulturpartner kostenfreien Eintritt für Inhaberinnen und Inhaber der Bonuscard+Kultur an. Ein Booklet mit relevanten Informationen liegt in vielen Sozial- und Kultureinrichtungen, Jobcentern, Bürgerämtern und an der Infothek im Rathaus aus. (red)



Fotos: Kovalenko, die arge lola/Stadt

Besuchermagneten unter den Kulturpartnern waren 2023 das Linden-Museum und das Planetarium. In Letzterem konnten geschätzt 5500 Inhaber der Bonuscard+Kultur kostenlos die Sterne erkunden.

i Mehr dazu im Internet auf www.kultur-fuer-alle.net oder beim Verein unter E-Mail info@kultur-fuer-alle.net oder Telefon 82 85 95 06.